

# 勇往邁進

三次市立八次中学校第1学年 学年通信 No. 5 令和6年8月26日

## 2学期スタート！

長い長いと思っていた夏休みも昨日で終わり、今日から2学期がスタートしました。どのような夏休みを過ごしたでしょうか。部活動を頑張った人、スポーツや芸術活動を頑張った人、どこかに出かけて思い出作りをした人。この夏にしかできないことにチャレンジできたでしょうか。今年の夏も本当に暑く、ほとんど雨が降らず、気温も36℃や37℃という言葉聞き、暑さとの闘いでした。お盆を過ぎると幾分涼しくなってきましたが、まだまだ残暑厳しい毎日が続いています。

今年の夏は4年に1度のスポーツの祭典「オリンピック・パラリンピック」がフランスのパリで行われました。前半のオリンピックは終了しましたが、毎日世界のアスリートたちが繰り広げるレベルの高い競技力に感動した人も多かったことでしょう。また、夏の風物詩とも言える「高校野球」では毎日熱戦が繰り広げられ、高校球児の一生懸命プレーする姿に感動すら覚えました。

さて、生徒の皆さんは夏休みの宿題に追われた人も多かったことでしょう。中学校に入り初めての夏休みということで、毎日宿題に取り組むことの重要性を考えながら過ごしたことと思います。中には学校に来て、宿題に取り組んでいた人もいましたね。ほとんどの教科の提出締切が今日でしたが、提出できたでしょうか。まだ提出できていない人は早急に提出するようにしてください。



2学期は1年間の中で1番長い学期です。11月には音楽祭が行われます。クラス毎に合唱を「三次きりりホール」で発表します。1学期末から選曲も行い、合唱練習も本格化してきます。一致団結してがんばっていきましょう。その他、高等学校訪問や交通安全教室などの行事もあります。

1学期よりも頑張れたと2学期末には言えるような、そんな2学期にしていきたいと思います。

保護者の皆様、2学期もよろしくお願いいたします。

## 英語暗唱大会に参加しました！

8月5日（月）午後から三次市民ホール きりりりで英語暗唱大会が行われました。これは英語の教科書の1単元を暗唱するもので、毎年この時期に行われています。

本校からも6名の生徒が参加し、練習の成果を発揮してくれました。1年生からは河原田さん、冨田さんの2名がペアで暗唱を行いました。全学年で1番目の発表ということで緊張したことと思いますが、しっかりとした声・発音で発表してくれました。



2学期以降生徒の皆さんの積極的な活動に期待しています！

## 今後の行事予定

- 8月29日（木）：スクールソーシャルワーカー来校日
- 9月 2日（月）：スクールカウンセラー来校日（午前）
- 9月 5日（木）：スクールソーシャルワーカー来校日
- 9月16日（月）～18日（水）  
：2年生修学旅行（関西方面）
- 9月19日（木）：2年生休業日
- 9月26日（木）：教職員研修会のため、給食後下校
- 9月27日（金）：第2回英語検定
- 10月 1日（火）：2学期中間試験2週間前試験範囲等発表
- 10月 4日（金）：交通安全教室（午後、三次自動車学校）
- 10月 5日（土）：三次市ソフトテニス新人戦
- 10月 8日（火）：2学期中間試験1週間前部活動停止
- 10月15日（火）：中間試験1日目（給食後下校）
- 10月16日（水）：中間試験2日目（部活動なし下校）
- 10月19日（土）：三次市卓球新人戦（団体戦）
- 10月20日（日）：三次駅伝
- 10月25日（金）：漢字検定
- 10月26日（土）：三次市バレーボール新人戦  
三次市卓球新人戦（個人戦）  
備北地区剣道新人戦

